Am 12. Mai 2012 fand in der Kurt-Becker-Halle die mittlerweile 3. Kinderolympiade für unsere Kinder der Breitensportabteilung mit reger Beteiligung von 46 Kindern im Alter von 3 – 11 Jahren statt.

In drei Wertungsgruppen nach Alter eingeteilt, mussten die Kinder 6 Stationen mit ihren Gruppenführern besuchen, um dort die wochenlang trainierten Übungen vor den Augen der Kampfrichter zu zeigen.

Ziel und Hintergrund der Olympiade war es den Turnkindern, die (noch) nicht in der Akrobatikgruppe sind, die Möglichkeit zu geben, sich ihren Eltern zu zeigen, sich zu messen und eben auch mal im Mittelpunkt einer Abteilungsveranstaltung zu stehen.

Die Veranstaltung begann mit einem Tanz der Schulmädchen-Gruppe, einstudiert von Isabella Hahn, der sehr gut bei den Zuschauern ankam und den Kindern offensichtlich Spaß gemacht hat. Die daraufhin abgeturnten Stationen sollten umfassend die motorischen Bereiche abdecken, an Station 1 "Balance" wurde über Balancierteller gelaufen und eine Standwaage oder Ein-Bein-Stand gezeigt. An Station zwei musste auf einem Kasten per Sprungbrett aufgehockt werden, um dann mit einem Strecksprung wieder auf dem Boden anzukommen. Am Boden durften die Kinder wieder eine kleine Übung vorturnen, die auch zeigte, dass fleißiges, konstantes Training Fortschritte erzielt! Auch bei dieser Olympiade durften die Teilnehmer an Station 5 hoch hinaus, es galt die Seile soweit als möglich Richtung Hallendecke zu erklimmen und an Station 6 konnten sie ihre Zielgenauigkeit unter Beweis stellen, beim Ballwurf in ein Plantschbecken entschied der weiteste Wurf über die erreichte Punktzahl.

In der Pause konnte sich an der Kaffee- und Kuchentheke gestärkt werden oder beim Fallschirmspiel ausgetobt werden, wem das noch nicht genug der körperlichen Bewegung war, konnte bis zur Siegerehrung nochmals den Tanz mitmachen.

Bei der sehnsüchtig erwarteten Siegerehrung bekamen alle drei ersten Plätze der Wertungsgruppen "Purzel, Monster und Girlies" einen Pokal, alle anderen Teilnehmer erhielten als Belohnung eine Urkunde und eine Medaille.

Sieger der Purzelgruppe wurden punktgleich Noemi Guglietti und Elena Spickermann mit jeweils 68 Punkten, dritte somit Greta Räuber mit 63 Punkten

Ein knappes Turnen um die Punkte lieferten sich Mari-Lynn Arnold und Maya Senor-Megias, die nach drei Stationen nnoch punktgleich waren, Mari-Lynn schloss den "Wettkampf" dann mit 65 Punkten ab, Maya auf Platz 2 mit 62 Punkten. Dritte in dieser Wertungsgruppe wurde Jana Kern mit nur einem Punkt weniger.

Die Tageshöchstwertung musste sich dieses Jahr Julia Bitsch mit Lea Simic teilen, beide erreichten 66,5 Punkten. Dritte wurde Sonja Travar mit 61,5 Punkten.

Alles in allem eine gelungene Veranstaltung und wir Trainer und Organisatoren sind alle sehr zufrieden mit dem Ablauf und stolz auf die gezeigten Leistungen "unserer" Kinder.

Nochmals einen herzlichen Dank an alle Kuchenspender und Helfer, insbesondere Thomas Jäger, Mira Strubel, Andreas Roll, Heike Zall als Kampfrichter und Marco Müller, der kurzfristig als Hallensprecher einsprang!